

Cancer du cerveau : Hemerion nomme
le Dr Marie-Edith Bonneterre au poste de
Chief Medical Officer

Contact / Hemerion
Maximilien Vermandel,
Fondateur - Président
press@hemerion.com
Tél. +33 (6) 62 78 94 01



Communiqué de Presse - Villeneuve d'Ascq, le 20 novembre 2023

Cancer du cerveau : Hemerion nomme le Dr Marie-Edith Bonneterre au poste de Chief Medical Officer

Le Docteur Marie-Edith Bonneterre a été nommée Chief Medical Officer (CMO) au sein d'Hemerion le 19 septembre 2023. Elle rejoint Maximilien Vermandel (CEO), Clément Dupont (CTO) et Michel Andraud (CFO) au sein de l'équipe opérationnelle pour piloter la stratégie médicale et clinique de la start-up healthtech spécialisée dans les traitements innovants du cancer.

Cette nomination intervient quelques semaines après l'accord obtenu par Hemerion auprès de la FDA pour la mise en place d'un essai clinique de phase 1 / 2 en partenariat avec l'Hôpital Universitaire de Pittsburgh.

Une spécialiste des traitements innovants du cancer

Médecin oncologue de formation, Marie-Edith Bonneterre a très tôt acquis une solide expérience dans les traitements innovants du cancer, avec le pilotage des études cliniques du Centre Oscar Lambret à Lille, l'un des centres anti-cancers les plus importants de France. Au contact des patients, Marie-Edith a pu suivre le développement clinique de molécules innovantes de toutes catégories, à tous les stades du développement clinique.

Une expertise transversale et internationale du développement clinique

Spécialiste du développement clinique, Marie-Edith Bonneterre a évolué dans des structures et des environnements très complémentaires : industrie pharmaceutique (Sanofi), start-ups (PharmaMar), Contract Research Organisations (PPD, Syneos, Ergomed) et organismes réglementaires (ANSM, Commission Européenne)

Cette expérience très diversifiée fait bénéficier Hemerion d'une vision véritablement transversale du développement clinique, parfaitement adaptée à la nature hybride de ses solutions thérapeutiques combinées Drug + Device.

Le Dr Marie-Edith Bonneterre apporte aussi aux équipes Hemerion une vision internationale du développement clinique, acquise en Europe et aux Etats-Unis : un atout essentiel pour faire de la thérapie combinée Heliance® / Pentalafen® un nouveau standard de soin international dans le traitement du glioblastome.

Objectif : accélérer le time-to-market

Pilote de dizaines d'études cliniques en oncologie, le Dr Marie-Edith Bonneterre a développé une vision globale et transversale des traitements du cancer, au niveau clinique comme au niveau médical et stratégique.

Elle fait aussi bénéficier Hemerion d'une grande expérience du pilotage des études cliniques : un atout considérable pour accélérer le time-to-market de la première solution proposée par Hemerion dans le traitement du glioblastome.

Premiers objectifs : lancer la prochaine étude clinique début 2024 et optimiser la mise en place des phases préalables à la mise sur le marché.

"Je n'ai pas hésité à accepter la mission proposée par les fondateurs Hemerion. Leurs solutions thérapeutiques, développées contre le glioblastome, sont très originales mais aussi très prometteuses ! Complètement intégrées au standard de soin, elles interviennent avant le stade métastatique et la récurrence, au moment où le cancer peut être combattu avec la plus grande efficacité. Ces traitements suscitent un grand espoir chez les soignants et les patients : nous nous devons d'aller le plus vite possible pour les rendre disponibles au niveau mondial."



Marie-Edith Bonneterre, CMO, Hemerion

"La priorité aujourd'hui est d'accélérer le développement clinique de notre première solution consacrée au glioblastome. Le Dr Marie-Edith Bonneterre donne une nouvelle impulsion à notre développement clinique. Son expérience internationale et sa vision médicale sont des atouts précieux pour optimiser nos essais cliniques, avec en ligne de mire une validation préalable à la mise sur le marché à horizon 2027."



Maximilien Vermandel, CEO, Hemerion

À propos d'Hemerion Therapeutics

www.hemerion.com

Fondée en 2020, Hemerion développe des solutions thérapeutiques innovantes contre le cancer, à la croisée de la biologie, de la physique et de la chirurgie.

La première technologie développée par Hemerion combine un médicament (Pentalafen®) et une plate-forme d'illumination innovante (Heliance®). Elle complète parfaitement les traitements de neurochirurgie, de radiothérapie et de chimiothérapie actuels.

Cette technologie est particulièrement prometteuse dans le traitement du cancer du cerveau le plus fréquent et le plus agressif : le glioblastome, pour lequel Hemerion Therapeutics a déjà un programme clinique actif qui montre des résultats de sécurité et d'efficacité très prometteurs.

Suivez-nous sur LinkedIn : [Hemerion | LinkedIn](#)